

10^e dimanche du temps ordinaire

Sam. 8 juin (Somerset 19h30)	Intentions des paroissiens/nes – L'abbé Marcel
Dim. 9 juin (St-Léon, 9h)	+Marie Labossière – Guy & Huguette Boulet
Dim. 9 juin (Somerset, 11h)	+ Luc Dufault – Monique Badiou
Mer. 12 juin (St-Léon, 19h30)	+ Étienne & Rita Rondeau – Offrandes des funérailles

11^e dimanche du temps ordinaire

- Jour du Seigneur -

Sam. 15 juin (Somerset 19h30)	Intentions des paroissiens/nes – L'abbé Marcel
Dim. 16 juin (St-Léon, 9h)	+ Henri Picton – Offrandes des funérailles
Dim. 16 juin (Somerset, 11h)	+ Greg Gaudet – Alain & Michelle Grenier
Mer. 19 juin (St-Léon, 9h)	+ Rita Grenier – Offrandes des funérailles

Le 9 juin 2024 - 10^e dimanche du temps ordinaire



« Si un royaume est divisé contre lui-même, ce royaume ne peut subsister. » - Marc 3, 24

Au sein de votre communauté paroissiale, vos ministères collaborent-ils les uns avec les autres ou sont-ils en concurrence les uns

avec les autres ? Les ministères de votre paroisse travaillent-ils pour la plus grande gloire de Dieu ou pour la gloire des personnes qui les dirigent ? L'objectif premier du ministère paroissial n'est pas d'augmenter la fréquentation de la messe, le nombre de bénévoles ou l'offrande. L'objectif principal est d'être un corps du Christ qui aide les gens à faire un pas de plus vers Jésus. Si ce n'est pas le cas, cela ne vaut pas la peine d'être fait

Réflexions sur le mariage

Lorsque vous êtes en conflit avec votre époux ou épouse, n'oubliez pas que l'objectif n'est pas de « gagner ». Vous êtes tous deux membres d'une même équipe; vous luttez pour votre mariage.

MERCI!
La lampe du sanctuaire
brulera aux intentions
De
Richard & Linda
Grenier

Mai

Part-à-Dieu :1355 \$
Pré autorisé :1135 \$

Merci beaucoup!
**Votre générosité est
grandement appréciée!**

VACANCES

L'abbé Carrière sera en vacances du 2 au 15 juillet inclusivement.

40^E ORDINATION AU SACERDOCE DE L'ABBÉ CARRIÈRE

L'abbé Carrière célèbre son 40^e le samedi 22 juin. Pour l'occasion, la Paroisse Notre Dame de la Nativité et la Paroisse St-Léon se rassemblent pour une fête : celle-ci aura lieu le dimanche 23 juin. Pour l'occasion, le 22 juin, il n'y aura pas de messe le matin au Manoir et il n'y aura pas de messe à 19h30 le samedi soir.

La messe du dimanche 23 juin à St-Léon n'aura pas lieu.

Il y aura une messe bilingue à 10h en l'église de Somerset le dimanche 23 juin. Par la suite, il y aura un déjeuner aux crêpes, organisé par les Chevaliers de Colomb, au sous-sol de l'église.

S.V.P. réserver cette date.

RENCONTRE DU CONSEIL DES PRÊTRES

L'abbé Carrière participera à la rencontre du Conseil des prêtres le mardi 11 juin à 10h30 à l'Archevêché.

RENCONTRE DU DOYENNÉ

L'abbé Carrière participera à la rencontre du doyenné ce mercredi 12 juin à St-Claude à 10h00. Prions pour un ministère fructueux des prêtres de notre doyenné.

Pour l'occasion, la messe aura lieu à 19h30.

SOCIÉTÉ ECCLÉSIASTIQUE

L'abbé Carrière participera à une rencontre régulière de la Société Ecclésiastique (Groupe qui gère la pension des prêtres de l'Archidiocèse) le jeudi 13 juin à 13h00 à l'Archevêché.

Nouvelle page sur la Grotte Notre-Dame-de-Lourdes à Saint-Malo ! Nous venons de créer une nouvelle page Web pour mettre en valeur le beau et précieux site de la Grotte Notre-Dame-de-Lourdes à Saint-Malo. Tenez vous au courant des préparatifs pour le pèlerinage du 18 août 2024, et pour tout autre événement public ayant lieu sur le terrain. Cette semaine, nous vous invitons à y voir une galerie de photos de la pièce The Way of Love, montée les 24 et 26 mai par la troupe Grotto Theatre. Dame nature a coopéré lors de représentations de la pièce, dont la distribution et l'équipe technique et de direction comptaient 93 personnes ! La pièce a réuni des fidèles des diocèses de la province dans cet espace sacré, pour leur faire vivre une expérience bénie avec des grâces abondantes ! Organisez-vous un événement public à la Grotte Notre-Dame-de-Lourdes à Saint-Malo? Tenez-nous au courant! Contactez Daniel Bahuaud à communications@archsaintboniface.ca

Disponibilité de l'abbé Carrière : L'abbé est disponible après la messe de 9h00 à l'église. Il est là de 9h30 à 10h00 : pour confession et/ou dialogue.

Les fidèles qui aiment s'évader au chalet ou en camping peuvent continuer à se rassembler pour célébrer le Jour du Seigneur dans nos chapelles d'été. Veuillez voir ci-dessous pour connaître les dates d'ouverture ainsi que les heures des messes (ou des ADACES*). Lorsqu'un prêtre n'est pas disponible, la communauté se rencontre pour célébrer une ADACE: une Assemblée Dominicale en Attente d'une Célébration Eucharistique. Il y a la communion. Voici feuillet à l'arrière de l'Église.

Nouvelle vidéo – Du fond du cœur, merci! pour la Campagne du Bon Pasteur 2023 Avec l'ordination de Peter Tran au diaconat de transition, le 31 mai, ainsi que celle de Jean-Marcel Kabongo à la prêtrise, le 1er juin, il est plus qu'évident que la Campagne du Bon Pasteur 2023 a été un vrai succès. De fait, nous avons reçu environ 300 000 \$. Ainsi, vos dons généreux continueront de contribuer à la formation de nos séminaristes, ainsi que de la formation continue de nos pasteurs. Dans cette vidéo, Jean-Marcel Kabongo, Anthony Hoang, Vincent Nguyen, Joseph-Emmanuel Mukena, Joseph-Martin Ngoc Hien Pham et Peter Tran vous remercient, du fond du cœur. Mgr LeGatt communique également sa profonde gratitude pour vos dons. À tous et à toutes.... MERCI! Pour voir la vidéo, cliquez ici ou visitez la page d'accueil du site Web diocésain, www.archsaintboniface.ca ou encore la page Facebook du diocèse, au <https://www.facebook.com/ArchSaintBoniface/>

A young mother was preparing breakfast for her sons, Kevin, 5 and Ryan, 3. They both said they wanted pancakes. As the pancakes were almost finished and the syrup was being heated in the microwave, the boys began to argue over who would get the first pancake. Their mother, who was also a Sunday School teacher, saw the opportunity for a moral lesson. She said, "If Jesus were sitting here, he would say 'Let my brother have the first pancake, I can wait.'"

Kevin turned to his younger brother and said, "Ryan, you be Jesus."

LAMPE DU SANCTUAIRE

J'aimerais que la lampe du sanctuaire brûle aux intentions de :

Offrande de :

Coût 10\$ pour la semaine.

Paroisse Saint-Léon

C.P. 5014, Saint-Léon, Manitoba, R0G 2E0

L'Abbé Marcel Carrière

Bureau et Résidence : 204-744-2527

Courriel : marcelpretre@gmail.com

Lorraine Mabon, secrétariat : 204-744-2698

Richard Grenier, Prés. du CPP : 204-744-2765

Philippe Grenier, Prés. du CAE : 204-825-8119



Le 9 juin 2024 - 10e dimanche du temps ordinaire



Jésus est de retour à la maison, et la foule s'est rassemblée autour de lui au point qu'il n'était même pas possible de manger. Ses proches, inquiets et déstabilisés par les rumeurs qui circulent, se précipitent à Capharnaüm pour essayer d'éteindre l'incendie. Ils ont entendu dire qu'il était « possédé par Béelzéboul ». La parenté et les autorités semblent être du même côté dans cette situation.

Marie, sa mère, est également présente. Elle est peut-être la première à s'inquiéter et à se demander si son fils a perdu la tête. Jésus, en parlant en paraboles à la foule, est interrompu par l'arrivée de sa mère et de ses frères. Il répond de manière surprenante en reniant publiquement sa mère : « Qui est ma mère ? »

Cette scène soulève des questions sur la relation entre Jésus et sa famille. Quoi qu'il en soit, elle montre que Jésus est prêt à aller au-delà des liens familiaux pour accomplir sa mission. Sa réponse peut sembler dure, mais elle rappelle l'épée dont Siméon avait parlé lors de la présentation de Jésus au temple : « Toi, une épée te transpercera l'âme » (Luc 2, 35).